

沖縄県那覇市

多角化経営を目指した新たな事業展開 地域資源をブレンドしたアスリートドリンク

産業機械や建設機械等を扱う商社として事業を発展させ、インフラ整備やランドマーク建設などに携わり沖縄の経済発展に貢献。現在は、スポーツクラブ等への設備品導入やウェルネス事業へも参入。さらに、伝統工芸×スポーツの「OKINAWA CRAFT LABO」や沖縄の天然素材を活用した商品開発を行う「NATURAL SELECT」など新たな事業展開を実施。沖縄の地域資源を活かした地域振興プロジェクトを推進している。

●所在地	沖縄県那覇市曙2-14-13	●設立	1959年
●電話/FAX	098-861-2213/098-861-2205	●資本金	3,000万円
●URL	http://www.otaka-s.com	●従業員数	9名
●代表者	代表取締役 中村 裕二		



スポーツ×地域資源「琉球もろみ酢ゼリー リバイアス」

サッカー元日本代表にして、海外でも活躍した高原直泰氏が選手兼監督として沖縄で立ちあげたプロサッカーチーム「沖縄SV(エスファウ)」。その沖縄SVの全面的な協力のもと、琉球大学による研究・エビデンス調査、もろみ酢酒造メーカーによる商品開発と、三位一体となって「もろみ酢ドリンク」を開発。琉球大学による成分分析試験結果によるとリバイアス摂取により、疲労回復等の機能向上に効果があると認められている。さらにドリンクを原料として誰にでも飲みやすいゼリー飲料に進化させた。



「琉球もろみ酢ゼリー リバイアス」

沖縄県産天然素材にこだわった自然発酵健康飲料の開発

琉球もろみ酢の主成分であるアミノ酸とクエン酸は疲労回復に効果があり、原料にぬちまーすを加えたことで五大栄養素の一つであるミネラルも豊富となる。また、疲労回復を早める働きがあるクエン酸を多く含むシークワサーや糖分を補給するための黒糖、ビタミンCの王様と呼ばれるアセロラなど、健康に良いとされる沖縄県産の地域資源をブレンドした「MADE IN 沖縄」の飲料となっている。



琉球もろみ酢

「MADE IN 沖縄」であるアスリートドリンクの販路拡大

健康志向の高い台湾などのアジア諸国に対し、スポーツを活用したプロモーションを積極的に推進し新たな需要を開拓している。台湾のプロ野球チームと連携した球場でのサンプリングや、台湾サッカー協会を通じた選手によるモニター調査などを実施。これらの取組によりスポーツと沖縄の地域資源を掛け合わせて開発した同商品の認知度向上を目指している。また、台湾現地の小売店やドラッグストア等への商談も予定しており、新たな販路開拓を図っている。



台湾でのプロモーション活動